



## Kreuzkirche Meister der Christlichen Fußball-Liga

Nach einer spannenden Saison in der Christlichen Fußball-Liga gewannen die Kreuzkirchen-Kicker auch das letzte Spiel gegen Dhünn 3:0 und sicherten sich so den Titel. Es war bereits das sieb-

te Mal, dass der Meistertitel der seit 1981 bestehenden Liga in die Bergstadt geholt werden konnte. Bereits im Winter gewannen die Lüdenscheider das Hallenmasters der CFL. Um auch

weiterhin eine Mannschaft in der Liga anzubieten, suchen die Fußballer der Kreuzkirche noch Nachwuchs. Auch wenn es nur um die Gemeinschaft und den Spaß am Fußball geht, sind Gäste

und Interessenten eingeladen, samstags zum Sportplatz an der Bismarck-Säule zu kommen. Dort findet von 10 bis 12 Uhr das Training statt. Ansprechpartner ist dort Hans-Georg Ahl.